

TSK Rimbach: Crowdfunding-Aktion bei Volksbank Weschnitztal bringt Spendensumme von 6350 Euro

## Einheitliche Trainingsanzüge und Trikots

Rimbach. Freudige Gesichter gab es bei den Tischtennisspielern des TSK Schwarz-Weiß Rimbach, als sie Besuch von Julian Falter bekamen. Der Bereichsleiter Privatkundenmarkt und Vertrieb der Volksbank Weschnitztal hatte einen großen symbolischen Scheck über einen Betrag von 6350 Euro dabei. Das war das Ergebnis einer Spendenaktion, die der Verein in Kooperation mit der Volksbank über deren Crowdfunding-Plattform unter dem Titel „Viele schaffen mehr“ durchführte.

Der Tischtennisclub plante, für die Aktiven einheitliche Trainingsanzüge und Trikots anzuschaffen. Hilfe bei der Finanzierung fand der Vorstand bei dem Geldinstitut, unter der Federführung von Vorstandsmitglied Edgar Dörr wurde das Crowdfunding-Projekt in Angriff genommen. Als Ziel wurde eine Spendensumme in Höhe von 6000 Euro angesetzt.

Bei dieser Aktion können für den jeweiligen Verein Spenden eingezahlt werden. Jede Spende bis zu 50 Euro wird von der Volksbank Weschnitztal verdoppelt. Geht die Unterstützung über 50 Euro hinaus, gibt das Geldinstitut 50 Euro als Maximalbetrag dazu – und zwar so lange, bis der dafür zur Verfügung stehende Spendentopf leer ist. Voraussetzung für die Auszahlung an den Verein ist, dass die zu Beginn festgelegte Mindestsumme des Projektes innerhalb des vorgegebenen Zeitraums auch erreicht wurde, heißt es in der Beschreibung des Projekts. Als der TSK seine Crowdfunding-Aktion startete, war die Unterstützung groß. 68 Spender kamen zusammen, die dem Verein einen Geldbetrag zur Verfügung stellten. Daraus ergab sich ein Spendenanteil von 2800 Euro seitens der Volksbank, in der Summe waren es dann 6350 Euro, die den Tischtennissportlern zur Verfügung gestellt werden konnten.

So galt der Dank des Vorstands bei der Übergabe zum einen den zahlreichen Spendern, zum anderen aber auch der Volksbank für diese Unterstützung. Falter wies noch darauf hin, dass für die Vereine in der Region bislang insgesamt über 100 000 Euro realisiert werden konnten. jün



Über eine Spende von 6350 Euro freuten sich die Tischtennissportler des TSK Rimbach. Bild: Volksbank